
第３回東雲中学校エリア学校運営協議会が２１日、向能代小学校を会場に開催されま
した。最終回の今回は、学校運営の総括として、３つの評価領域である『学習指導（学
力向上）』、『生徒指導』、『小・中（地域）連携』について、学校の自己評価を基に、委
員の皆様からそれぞれの評価とご意見等をいただきました。本校の概況についてお知
らせします。
※評価の基準：【Ａ】＝ 具体的な活動がなされ、おおむね目標を達成、【Ｂ】＝ 具体的な活動はなされ
ているが、目標は達成できず、【Ｃ】＝ 具体的な活動がなされておらず、目標も達成できず

Ⅰ【学習指導（学力向上）】

学校
・継続的に学習指導、支援を行ってはいるが、目標の全ては達成できなかった。

自己評価 Ｂ ・ＩＣＴの活用や、各教科に対する意欲は肯定的である。理解度と基礎・基本
の定着について検証し、指導に生かしたい。

協議会
・１年生と３年生は、県平均とほぼ同じ、２年生が県平均よりもやや低いのが

委員評価 Ｂ
心配である。

・苦手な教科や得意な教科があると思うが、これからも学力向上に向けた支援
を頑張ってほしい。

Ⅱ【生徒指導】

学校
・「学校が楽しい」１年79.6％、２年生84.9％、３年生95.3％であった。

自己評価
Ｂ １年生がやや低い。小・中間の交流活動等を実施したり、入学説明会 等

での小・中間の円滑な接続を図ったりしている。
・不登校課題には職員によるチーム対応継続、外部機関との連携・協働を強化する

協議会
・アンケート「学校が楽しい」は上級生が県平均より高くなっている。充実し

委員評価 Ｂ た学校生活を送っているのだと思う。1年生が低い。部活動と学習の両立や
ＳＮＳ等難しい年代だが宜しくお願いしたい。

Ⅲ【小・中（地域）連携】

学校
・コロナ禍の影響を受け教育活動が制限されたが、学校と地域が連携、協働す

自己評価
Ｂ ることができた。「いのちの教育あったかエリア事業」を実施した。

・生徒に地域を元気にしたいという思いがあるので、常盤地区での演奏会や小
学校との接続を今後も大切にしたい。

・「いのちの教育あったかエリア事業」で常盤地区で小・中合同演奏会を開催
協議会 し地域の人に喜ばれた。いのちの教育を関連させた学習が多く行われている。
委員評価 A ・コロナ禍で制約もあったが、ほとんどの行事で保護者を学校に入れて開催で

きた。コロナが終息に向かい、地域にも開放された学校に戻ることを期待し
ている。
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学校運営総括 ３領域評価 第３回学校運営協議会から…


